

Erfolgreicher Einladungswettkampf des SC Undina Bruchköbel

Der SC Undina Bruchköbel hat zu seinem traditionellen 27. Einladungswettkampf am letzten Februar-Wochenende eingeladen und erfreulicherweise wächst das Teilnehmerfeld (11 Vereine) stetig weiter. Da der Schwimmsport auch von Menschen mit Handicap ausgeübt wird, wurde das erste Mal vielen Anwesenden bewusst und eindrucksvoll von 2 Aktiven aus Fulda demonstriert und mit großem Applaus und Bewunderung honoriert. In den kindgerechten Wettbewerben (Jahrgänge 2017 und 2018) sind viele kleine Talente aus den eigenen Reihen vor dieser stimmungsgeladenen Kulisse und aufgeregten Eltern mutig ins Wasser gesprungen, die mit viel kindlichem Ehrgeiz erst letztes Jahr ihr Seepferdchen in den Seepferdchen-Kursen des Vereins erhalten haben und deren Entwicklung weiter mit Stolz verfolgt wird. Kinder, die darüber hinaus weiter beim SC Undina Bruchköbel schwimmen wollen bzw. mit dem Schwimmsport beginnen, werden in den Talentförder- und Perspektivgruppen eingeteilt und durften ebenfalls, teilweise zum ersten Mal und verständlicherweise nervös, am Wettkampf teilnehmen. Und natürlich nutzten die erfahrenen und ehrgeizigen Athletinnen und Athleten der Wettkampfgruppen den Heimvorteil und sicherten sich nicht nur zahlreiche Bestzeiten, sondern auch viele Medaillen und in den 4 x 50m Freistil-Staffeln dank dem Teamgeist diverse Pokale. Dabei wurden teilweise neue Schwimmstrecken von einigen Aktiven ausprobiert, nachdem ihre Ängste und Zweifel von den Trainerinnen aufgefangen wurden. In der Wettkampfgruppe 1 gab es für die Schwimmerinnen und Schwimmer Anfang des Jahres eine Trainerumstellung, die zu ersten Erfolgen wie verbesserte Schwimmzeiten motivierte. So rückten an diesem Wochenende Qualifikationszeiten für kommende Meisterschaften (Hessische, Süddeutsche bzw. Deutsche Meisterschaften) wieder in den Fokus jedes einzelnen. Diese Nachwuchsarbeit und die Arbeit mit den Wettkampfgruppen funktioniert so erfolgreich, dank der kompetenten und leidenschaftlichen Arbeit des Trainerinnen-Teams um Bettina Sasse und Patrizia Stadick. Dabei unterstützen sich die Trainerinnen trainingsgruppenübergreifend und können sich ebenso auf die Hilfe ihre jungen Nachwuchs-Trainerinnen und Trainer-Assistentinnen (alle generiert aus den eigenen Reihen) verlassen, die mindestens genauso aufgeregt während der Starts ihrer Schützlinge waren und ebenfalls in einigen Disziplinen und mit Vorbildfunktion bei diesem Wettkampf starteten. Da der SC Undina Bruchköbel seine Gastgeber-Rolle an diesem Wochenende so erfolgreich erfüllen konnte, hat der Verein den vielen Familien und Helfern zu verdanken, die die Vereinsarbeit tragen und leben und bei diesem Wettkampf so zahlreich unterstützt haben, durch Sachspenden, Helferdienste und Kari-Einsätze. Die Rückmeldungen unserer Gäste waren durchweg positiv und das Einladungsschwimmen wurde im Terminkalender für das nächste Jahr bereits berücksichtigt. Ebenso wie auf die zahlreichen Sachspenden ist ein Verein auf Geldspenden für Anschaffungen angewiesen. Deshalb danken wir auf diesem Weg auch der Firma Engelhard Arzneimittel aus Niederdorfelden und der Kanzlei MTJZ aus Frankfurt für jeweils eine Geldspende zur Anschaffung einer Sound- und Sprecheranlage für zukünftige Wettkämpfe veranstaltet durch den SC Undina in Bruchköbel. Und so geschafft, aber glücklich jeder Einzelne des Vereins am Ende des Wettbewerbs das Hallenbad Bruchköbel verlassen hat, so positiv motiviert werden die nächsten Herausforderungen für den SC Undina Bruchköbel in Angriff genommen.

